

Freude schenken





Jetzt den Freiwilligen DANKE sagen!

Mit einem Weihnachts-Geschenk aus dem benevol-shop.ch

Anerkennung und Wertschätzung sind in der Freiwilligenarbeit entscheidend für ein nachhaltiges Engagement. Ein angepasstes und zur richtigen Zeit ausgesprochenes «Danke» gibt den Freiwilligen das wertvolle Gefühl, geschätzt zu werden.

An Weihnachten gibt es so einige Menschen, denen man danken will. Denn Weihnachten wird nicht umsonst auch das Fest der Liebe genannt. Nutze diese Gelegenheit, um den Freiwilligen «Danke» zu sagen. Wir bieten auf benevol-shop.ch eine schöne Anzahl an nützlichen und modernen Geschenkartikeln. Auf jedem Artikel ist ein Satz mit Bezug zur Freiwilligenarbeit aufgedruckt.

Für die kalte Jahreszeit haben wir jetzt neu die Retro-Emailletasse im Angebot – ideal für heißen Glühwein, Kaffee oder Punsch. Leicht, robust und wetterfest, ist sie der perfekte Begleiter, egal ob unterwegs oder im Büro.

Jetzt bestellen, Wertschätzung zeigen und Freude schenken!

